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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 仲本
な か も と

　辰雄
た つ お

　（新政・公明）

2 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

3 荻堂
お ぎ ど う

　盛仁
せ い じ ん

　（いぶきの会）

4 東浜
ひがしはま

　光雄
み つ お

　（いぶきの会）

5 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

　（かけはし）

6 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（新政・公明）

7 仲程
な か ほ ど

　孝
たかし

　（いぶきの会）

8 宮城
み や ぎ

　一寿
か ず と し

　（希望の会）

9 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望の会）

10 真栄城
ま え し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

11 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（新政・公明）

12 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

13 金城
き ん じ ょ う

　加奈栄
か な え

　（日本共産党）

14 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

15 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

16 照屋
て る や

　千江美
ち え み

（無所属）

17 名嘉眞
な か ま

　宜德
ぎ と く

　（希望の会）

18 天願
て ん が ん

　久史
ひ さ し

　（無所属）

19 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望の会）

20 藏根
く ら ね

　武
たけし

　（新政・公明）

21 比嘉
ひ が

　直人
な お と

　（かけはし）

22 大屋
お お や

　政善
せ い ぜ ん

　（新政・公明）

23 兼本
か ね も と

　光治
み つ は る

　（新政・公明）

24 德田
と く だ

　政信
ま さ の ぶ

　（かけはし）

25 平良
た い ら

　榮
えいじゅん

順　（津梁）

26 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

27 宮里
み や ざ と

　朝
ちょうせい

盛　（いぶきの会）

28 伊波
い は

　良明
よ し あ き

　（津梁）

29 又吉
ま た よ し

　法尚
の り ひ さ

　（いぶきの会）

９月３０日
（木）

９月２９日
（水）

９月２７日
（月）

令和３年９月　第１５２回定例会　一般質問通告割振り一覧

９月２１日
（火）

９月２２日
（水）

９月２４日
（金）

９月２８日
（火）
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質  問  事  項 

 １ 仲本
なかもと

 辰雄
た つ お

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．学校給食費の公会計制度導入及び無償化について  

 

２．救急安心センター事業（＃７１１９）の導入について  

 

３．職員の残業ゼロを目指す働き方改革について  
 

 ２ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし） 【一問一答方式】 

 

１．復帰記念会館跡地利用について  

⑴兼原こども園の整備の進捗状況について  

⑵（仮称）うるま市こどもステーションについて  

①進捗状況はどのようになっているか。 

②地域の方々への周知はどのように行うか。 

 
２．障がい者福祉について  

障がい福祉ガイドブック作成について 

①進捗状況はどのようになっているか。 

②広告掲載事業者の応募はどのように行うか。 

 

３．オンライン会議について  
⑴行政としてオンライン会議をどのように進めていて、どのくらいオンライ

ン会議を行っているか。 

⑵外部とのオンライン会議において、慣れていない職員の支援はどのように

取り組んでいるか。 

  

 ３ 荻堂
おぎどう

 盛
せい

仁
じん

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．土地規制法について 

 ⑴土地規制法について伺う。 

 ⑵本市の米軍基地や自衛隊基地の施設ごとの面積を伺う。 

 ⑶本市の基地施設周囲の状況について伺う。 

 ⑷本市の多くの面積が土地規制法にかかる可能性について当局の見解を伺う。 
 ⑸土地規制法に対する当局の見解を伺う。 

 ⑹陸上自衛隊勝連分屯地への地対艦ミサイル部隊の配備と、土地規制法について

当局の見解を伺う。 

 

２．電気自動車（ＥＶ）について 

 ⑴ＥＶ自動車コミュニティ構築事業の検証の経緯について伺う。 
 ⑵ＥＶ検証の評価と公用車、勝連城跡、津堅島への導入への展開について伺う。 

 ⑶ＥＶ自動車普及のアクションプランの進捗状況について伺う。 

 ⑷ＥＶ自動車の動力（燃料）の補給方法について伺う。 

⑸ＥＶ充電器の減少による影響について伺う。 

 ⑹本市の製造委託契約業者の対応について伺う。 

 ⑺本市のＥＶ自動車の充電器問題に対する対応について伺う。 
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 ４ 東浜
ひがしはま

 光雄
み つ お

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 
１．新型コロナウイルス感染拡大（第５波）に伴う医療機関、コールセンター、保

健所等の機能強化と拡充について 

 沖縄県は、新型コロナウイルス感染症の爆発的な感染拡大によって、医療の逼迫

、コールセンター、保健所等の通信、伝達体制が崩壊している現状にあります。そ

の現状は、新型コロナウイルス感染予防対策に逆行していると考えますが、現状を

どのように認識しているのか伺います。また、コールセンター、保健所の役割につ

いても伺います。 
 

２．本市の陸上自衛隊勝連分屯地への地対艦ミサイル（ＳＳＭ）部隊の配備につい

て 

「防衛省は２０２３年度をめどに、うるま市の陸上自衛隊勝連分屯地へ、沖縄本

島初となる地対艦ミサイル（ＳＳＭ）部隊を配備する方針を固めた。」とされる記

事が新聞に掲載されました。市長は掲載された記事について、どの程度情報をキャ
ッチし、どのような認識を持っているのか伺います。 

 

 ５ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．外国人居住者の新型コロナワクチン接種について 

⑴市内居住の外国人に対する情報提供の現状について伺う。  

⑵市内居住の外国人の新型コロナワクチンの接種状況について伺う。  

 

２．災害時避難所及び感染症の一時的な収容施設としての具志川総合体育館の

設計について 

 ⑴具志川総合体育館の設計コンセプトについて現状の考え方を伺う。  

 ⑵具志川総合体育館の設計に感染症の一時施設を考慮した設計ができないか

伺う。 

 

 ６ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．与那城小学校内への学童クラブ施設整備計画の進捗状況について 

 

２．児童・生徒への新型コロナウイルス感染の現状と対応について 

 
３．安心・安全なまちづくりへの対応・対策について 

 

 ７ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（いぶきの会）【一問一答方式】  

 

１．うるま市地域防災計画について 
平成２７年度の全面見直しから６年が経過した。国の避難情報に変更が生じるな

ど、様々な見直しを検討する時期だと考えるが今後の計画について伺う。 
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２．育児・介護休業法の改正を受けて 
 本年６月に育児・介護休業法が改正され、来年４月１日から階段的に施行される

予定だが、育児・介護休業に関連する本市の現状と改正法の及ぼす影響について伺

う。 

３．米陸軍貯油施設からのＰＦＯＳを含む汚染水流出事故について 

 本年６月、昆布地域米陸軍貯油施設からＰＦＯＳを含む汚染水が流出した。施設

への立入調査の内容や周辺河川への影響などを伺う。 
 

４．古紙処理に関する現状について 

これまで古紙問屋などに売却していた古紙が、処理費用を支払う逆有償に転じた

自治体が増加しているとの報道があるが、本市の古紙処理に関連する現状を伺う。 

 

 ８ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
とし

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．妊婦への新型コロナワクチン接種について 

 妊婦が安心して新型コロナワクチン接種ができる支援対応について 

 

２．勝連平敷屋区排水溝及び排水路整備について 
 ⑴特定防衛施設周辺整備調整交付金事業の活用について 

  交付金活用目的等について 

 ⑵台風第６号被害による勝連平敷屋区排水溝・排水路整備対応について 

 

３．具志川ビーチ等へのハブクラゲ注意喚起看板設置について 

 ⑴市内のハブクラゲ発生状況について 
⑵市内各ビーチへの注意喚起看板設置について 

 

４．島しょ地域の地区別課題について 

 ⑴津堅島について 

  台風第６号被害について 

 ⑵浜比嘉島について 
  ①勝連比嘉区の公園整備について 

  ②保安林・公道脇の危険な枯れ木伐採と撤去要請対応について 

  ③勝連浜区の排水路整備状況について 

 ⑶平安座島について 

  ①トダチ墓文化財指定について 

  ②行政と石油企業との将来展望話合いについて 
 ⑷宮城島について 

  桃原漁港しゅんせつ工事について 

 ⑸伊計島について 

  ①伊計自治会からの要請について 

   業者による土地改良区内へのスッポン養殖場設置について 

  ②伊計農村公園照明灯管理について 
 

 ９ 国吉
くによし

 亮
りょう

（希望の会）【一問一答方式】  

 

１．公共施設における電気料金経費削減の提案 

 本市で新電力企業から電気を購入した場合、学校施設で年間約３，０００万円の
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経費削減が期待できる。削減した予算で、コロナ禍で生活に苦しんでいる市民や新
型コロナ感染症対策費などに予算を使うべきだと考える。また、将来財政負担の抑

制につながり、持続可能な財政運営の取組として、新たな施策や新電力導入は必要

と考える。６月定例会からの進捗状況を伺う。 

 

２．新しい提案 

 ⑴次期うるま市議会議員選挙を沖縄県知事選挙とセットで行うことで約１，５０
０万円の経費削減ができる。さらには市民の投票率アップ、有権者に対する各

負担軽減、市職員の負担軽減、新型コロナ感染症対策にもつながると考える。

実施の可能性を伺う。 

 ⑵ゼロカーボンシティ宣言の提案 

  沖縄市はゼロカーボンシティを宣言した。概要や沖縄市の脱炭素社会に向けた

取組、再生可能エネルギーの導入促進などについて伺う。また、うるま市にお

ける再生可能エネルギー発電量（太陽光発電、風力発電、木質バイオマス混焼

、中城ＰＫＳバイオマス発電）は県内トップクラスである。それに伴いうるま

市ではＣＯ₂ 排出削減にも大きく寄与している。本市も自信を持ってゼロカー

ボンシティ宣言をすべきと考えるが当局の意気込みを伺う。 

 

３．道路通報アプリ導入の提案 
 ⑴他市町村では道路通報アプリを導入し市民の利便性向上、市職員の負担軽減な

ど大きな役割を果たしている。道路通報アプリの概要、導入予算を伺う。 

 ⑵これまでうるま市の道路補修工事は市民が行政へ依頼し、地図や現地確認を行

い時間がかかっていた。費用対効果でも採算性がとれ本市の先進的施策と考え

る。アプリ導入を提案するが当局の所見を伺う。 

 
４．石川中学校野球部側バックネット新設の提案 

 石川中学校野球部側のバックネットが老朽化している。生徒たちが安心して部活

動に取り組めるよう新設を要望する。当局の所見を伺う。 

 

５．伊波中学校野球部側バックネット新設の提案 

 伊波中学校野球部側のバックネット並びに、学校周辺の柵が老朽化している。生
徒たちが安心して部活動に取り組めるよう新設を要望する。当局の所見を伺う。 

 

 １０ 真
ま

栄
え

城
しろ

 隆
たかし

（新政・公明） 【一問一答方式】 

 

１．市職員の採用について 
⑴本市の職員募集における応募資格条件について伺う。 

⑵近隣市町村と本市の応募条件について問う。 

 

２．ヌーリ川周辺整備について 

⑴公衆トイレ設置要請について伺う。 

⑵草木の剪定要請について問う。 
 

３．新型コロナウイルス対策備品整備について 

感染症に対応した事業の開拓や、対策に係る費用の一部を補助すべきとの声があるが本市の

状況を伺う。 
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４．生活困窮者自立支援金について 
⑴新型コロナウイルスの影響で減収した世帯への支援策である生活困窮者自立支援金の本

市の申込状況について伺う。 

⑵支給要件の条件が厳しすぎるとの指摘があるが、本市の市民生活実態とのギャップはな

いか伺う。 

 

５．新型コロナワクチン接種について 
⑴本市の世代別接種状況について問う。 

⑵２回目のワクチン接種予定者が体調不良等でキャンセルした場合、接種は可能か伺う。 

⑶ワクチンデマがＳＮＳで拡散され、接種を妨げる要因となっているが、対処法について伺

  う。 

⑷今後のワクチン接種推進の具体的施策を伺う。 

 

 １１ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．ヤングケアラー対策について 

⑴ヤングケアラーの調査及び支援について 

⑵保育等の自粛に関連したヤングケアラーの支援について 
 

２．公民館等における消防設備点検費用の補助等について 

 

３．地元企業育成等について 

⑴警備及び清掃業務関連の委託業務について 

⑵最低制限価格の設定について 
 

４．消防行政について 

緊急搬送困難事案について 

 

 １２ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．新型コロナウイルス感染症対策について  

 妊産婦への新型コロナワクチン接種について  

 

２．石川高原展望台の補修、修繕について  

 ⑴現状について 
 ⑵今後の対応について  

 

３．兼箇段地区の平良川～赤道へのカーブミラー設置について  

 ⑴現状について 

 ⑵今後の対応について  

 

 １３ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

 （日本共産党） 【一問一答方式】 

 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

⑴どのように本市として、ＰＣＲ検査体制が整っているのか伺う。 

⑵第１４２回定例会において、一斉定期的な検査の実施を都道府県に対して要請
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するとありましたが、どのような内容なのか、また、取組としてどのようにな
ったのか伺う。 

⑶医療機関で大規模なクラスターが発生し、多くの入院患者が亡くなられました

が、なぜ、このような事態が起きたのか、市としての対応は、どのように行っ

たのか伺う。 

⑷本市での陽性患者件数、自宅療養件数と、その方々に対して本市として支援を

行っているのか伺う。また、子供の感染リスクが高くなっているが、予防体制
、感染した場合の体制はどのようになっているのか伺う。 

 

２．教育行政について 

 ⑴第１４２回定例会において質問しましたＧＩＧＡスクール構想について、家庭

でのネット回線が整ってない状況や、緊急事態宣言で休校になったとき、また

、各家庭での保護者が休めない状況などの場合、オンライン授業についてどの

ように対応されているのか、登校できない子供たちへもどのように対応されて

いるのか伺う。 

⑵オンライン授業での使用回線トラブルについて、各学校での状況とサーバーに

ついて、どのようになっているのか伺う。 

 

３．環境整備について 
 ⑴第１３４回定例会において質問しました、津堅島小型焼却炉に関連する施設整

備の進捗状況について伺う。 

⑵塩屋地域における、ヤギ小屋の無許可設置等への対応について伺う。 

 

４．側溝蓋について 

高江洲地域の側溝蓋について改善ができないか伺う。 
 

５．観光行政について 

津堅島への巡回バスについて、進捗状況を伺う。 

 

６．離島架橋について 

市内において唯一橋のない津堅島への架橋実現に向けて具体的に動くべきと考え
るが、当局の決意を伺う。 

 

 １４ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし） 【一問一答方式】 

 

１．道路行政について 
⑴県道３７号線の路盤改良工事について 

 ⑵路盤改良の県への進達・要請について 

  

２．低炭素社会の取組について 

⑴新型ＥＶ軽自動車の公用車導入について 

 ⑵あやはし館の風力発電について 
 

 １５ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明） 【一問一答方式】 

 

１．教育行政について 

⑴教育資質向上への新制度について 
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⑵異才発掘プロジェクトについて 
 

２．コロナ禍による全国各地での児童虐待相談について 

 ⑴コロナ禍やこの１０年間での児童虐待について 

 ⑵困窮家庭に対する支援対応について 

 

３．中城湾港新港地区工業団地内企業育成について 
⑴中城湾新港地区協議会育成について 

⑵中城湾港新港地区工業団地内企業型認定こども園について 

 

４．本市公共交通について 

運営・運行内容について 

  

 １６ 照屋
て る や

 千
ち

江
え

美
み

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．児童・生徒の部活動・スポーツクラブについて 

 児童・生徒における各種スポーツ大会派遣助成費に関して保護者負担について伺

う。 
 

２．各種施設の休館及び学校の休校について 

 ⑴休館の基準について伺う。 

 ⑵学校が休校になった場合の保護者への周知方法について伺う。 

 

３．保護者が新型コロナ感染または体調不良の際の家庭支援について 
 ⑴幼い子どもがいる家庭への支援について伺う。 

 ⑵受験生の体験入学や受験の際の引率について伺う。 

 

４．１０代の児童・生徒に対する新型コロナワクチン接種について 

 ⑴新型コロナワクチン接種に対する認識について伺う。 

 ⑵各小・中学校における新型コロナウイルスの予防対策について伺う。 
 

５．子ども達のマスク生活の影響について 

 ⑴子ども達がマスク生活を続ける影響について伺う。 

 ⑵今後の教育方針について伺う。 

 

６．総合質問紙調査「ｉ－ｃｈｅｃｋ」実施について 
 ⑴実施の意義、目的について伺う。 

 ⑵本市児童・生徒への実施の可能性について伺う。 

 

 １７ 名嘉
な か

眞
ま

 宜德
ぎ と く

（希望の会）【一問一答方式】 

 
１．あやはし館の指定管理について 

⑴現状はどうなっているのか。 

⑵あやはし館に係る街頭宣伝について 

 ⑶あやはし館指定管理、平成２５年度～平成２７年度の収支決算報告書について 
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 １８ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（無所属）【一問一答方式】 

 
１．母子保健に関連する事項について 

 

２．農林水産物流通条件不利性解消事業に関連する事項について 

 

３．ごみ収集に関連する事項について 

 

４．うるま市新型コロナウイルス感染症自宅療養者等支援事業に関連する事項につ
いて 

 

 １９ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望の会） 【一問一答方式】 

 

１．うるマルシェについて 
⑴開設当初の意義について 

⑵開設から今日までの管理運営について 

⑶うるま市の会員登録数と出荷率について 

⑷店内の売場づくりについて 

⑸農水産物生産者との意見交換について 

⑹今後の管理運営について 
 

２．石川地域の今後について 

⑴うるま市産業基盤整備推進事業(石川地区)について 

⑵石川庁舎の今後について（閉庁問題） 

⑶石川多目的ドーム駐車場整備の進捗について 

⑷石川インターチェンジ周辺整備事業の進捗について 
⑸石川庁舎周辺整備（石川公園、市道白浜線改良）の今後について 

 

 ２０ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．避難場所について 
 本市にある避難場所について伺う。 

 

２．教育行政について 

 ⑴新型コロナウイルス感染症の影響により、感染を懸念し、登校を控えている児

童・生徒はどのくらいいるのか伺う。 

 ⑵不登校対策について伺う。 
 

３．ＳＤＧｓについて 

 広報うるまへの掲載について 

 

４．パラリンピックについて 

 うるま市として、喜名翼選手に賞など考えているか伺う。 
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 ２１ 比嘉
ひ が

 直人
な お と

（かけはし）【一問一答方式】 

 
１．新型コロナワクチン接種について 

 ⑴接種率について 

 ⑵ワクチン接種証明書について 

 

２．スポーツ少年団について 

 ⑴指導者講習について 

 ⑵今後の在り方について 
 

 ２２ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．宮城島池味集落西側の屏風岩対策について 

 
２．旧宮城中学校グラウンド前から県営一般農道に通じる道路整備について 

 

３．宮城島上原集落内から宮城集落内を走る市道与那城３０号線の整備について 

 

４．「シヌグ堂周辺景観資源活用調査」について 

 
５．農業振興について 

 

 ２３ 兼本
かねもと

 光
みつ

治
はる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．ドックラン設置について 
⑴ドックラン設置の認識について 

⑵ドックラン設置の計画について 

 

２．東海岸開発基本計画（藪地島、屋慶名展望台、旅客待合所）について 

⑴藪地島開発計画の早期取組について 

⑵屋慶名展望台の計画について 
⑶屋慶名港港湾内にある旅客待合所について 

 

 ２４ 德
とく

田
だ

 政信
まさのぶ

（かけはし）【一問一答方式】  

 

１．公益財団法人の運営する火葬場について 
 ⑴当初（１９７２年）設置から現在に至るまでの経緯について 

  ①個人運営から財団法人になった経緯及び構成等について 

  ②財団法人から公益財団法人に運営が移行した理由について 

 ⑵現在の運営状況について 

  ①実績及び経営状況について 

  ②課題について 
 ⑶炉の老朽化対策に対する支援について 

 

 



- 10 - 

２．新型コロナウイルス感染症対策に対する芸術・文化事業者及び団体への支援に
ついて 

 うるま市文化協会への補助金の見直しについて 

 

 ２５ 平良
た い ら

 榮
えい

順
じゅん

（津梁）【一問一答方式】 

 
１．文化財行政について 

 安慶名城跡について 

  ①闘牛場側駐車場の管理について 

  ②城跡内の雑草・雑木の剪定、伐採について 

  ③在来種等の木へ樹種の表示について 

  ④城跡内外へ案内板の設置について 

  ⑤発掘調査と整備について 

 

２．治水対策について 

⑴天願川整備について 

  ①天願橋下流、軍道橋下流の河積の確保について 

 ②茶木根橋上流右岸、左岸の未整備区間の整備について 
 ⑵栄野比しむら橋付近の河川整備について 

 

３．道路行政について 

⑴宇堅２９５番地前、米軍提供地生活道路の整備について 

⑵天願１５７７地番３前、米軍提供地生活道路及び天願地内道路の補修について 

 

 ２６ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．新型コロナウイルス感染症関連事項について 

 ⑴新型コロナウイルス感染症の影響により、収入が減少した被保険者等に係る国

民健康保険税の特例減免について伺う。 
 ⑵生理用品等の配布や学校トイレ、公共施設等への設置について、その後の取組

状況を伺う。また、地域女性活躍推進交付金等の予算措置について伺う。 

 ⑶保育施設等でのクラスター発生時に迅速な対応ができるよう、抗原検査・ＰＣ

Ｒ検査キットの配布、医療機関との支援体制づくりについて伺う。 

 

２．島しょ地域の環境整備について 
上原・宮城集落及び土地改良区の排水路の整備、維持管理について、その後の進

捗状況を伺う。 

 

３．基地行政について 

新聞報道によると、防衛省は２０２３年度をめどに、うるま市の陸上自衛隊勝連

分屯地へ地対艦ミサイル部隊を配備する方針とのこと。関係機関より事前に何らか
の説明があったのか、市長に伺う。 

 

 ２７ 宮里
みやざと

 朝
ちょう

盛
せい

（いぶきの会）【一問一答方式】 

１．育児・介護休業法の改正について 

内容と改正点、施行について伺う。 
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２．バイオマス発電事業について 
 

３．字具志川アカザンガーの有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ・ＰＦＯＡ） 

その後の状況について伺う。 

 

 ２８ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

 

１．新たな交通システム検討調査 

 ⑴公共施設間連絡バスを活用した実証実験及びデマンド型交通による実証実験に

ついて詳細な内容を伺う。 

 ⑵「具志川石川線」を「石川循環線」とし、「具志川与勝線」を「石川庁舎―本

庁舎―与那城庁舎」へ路線変更を提案するが見解を伺う。 

 ⑶うるま市地域公共交通会議の構成について詳細な内容を伺う。 

 ⑷実証実験後、運行形態の見直し等は可能か。また、運行バスの呼称を伺う。 

 ⑸商業施設等新たな停留所が追加され利用者数も増加が見込まれる。そこで、バ

ス停オーナー制度を提案するが見解を伺う。 

 ⑹バス利用者の新型コロナウイルス感染症対策について伺う。 

 
２．新型コロナウイルス感染症予防対策 

 ⑴医療機器に認証された低濃度オゾン発生器等の購入に際し、補助金等活用でき

る支援事業があるか伺う。 

 ⑵保育園、幼稚園、認定こども園、小・中学校へ優先導入を提案するが見解を伺

う。 

 

２９ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（いぶきの会） 【一問一答方式】 

 

１．新型コロナウイルス感染拡大防止に関連する事項について 

⑴うるま市内の保育園・幼稚園・こども園・小学校・中学校・高等学校、それぞ

れ児童・生徒の現在までの新型コロナウイルス感染状況を伺う。 
⑵２学期学校再開後の小・中学校における登校控え児童・生徒の現状を伺う。 

⑶濃厚接触者の定義について伺う。 

⑷教職員のワクチン優先接種について伺う。 

⑸ワクチン接種１２歳以上、若者接種拡大について伺う。 

⑹登校時の検温作業及び顔認証型の検温器配備について伺う。 

⑺部活動・スポーツ少年団の活動再開について伺う。 
⑻緊急事態宣言解除後の部活動とワクチン接種の関連性について伺う。 

⑼飲食店（居酒屋）等へのワクチン接種証明書による入店許可について伺う。 

⑽ブレイクスルー感染の状況について伺う。 

 

２．うるま市小・中学校ＰＣＲ検査の在り方について 

⑴小・中学校で実施されたＰＣＲ検査について伺う。 
⑵検査キットの取扱いについて伺う。 

⑶教職員の時間外手当・特殊勤務手当について伺う。 

⑷行政から保健師、検査作業員の配置について伺う。 

 

３．うるま市内送迎バスの安全管理体制について 

⑴園児・児童・生徒の点呼や、出欠確認について伺う。 
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⑵熱中症対策について伺う。 
⑶新型コロナウイルス感染拡大防止対策について伺う。 

 

４．ＰＴＡ会長名義の学校車両と、学校名義の車両の取扱いについて 

⑴名義変更について伺う。 

⑵車庫証明の所在地について伺う。 

⑶任意保険の加入について伺う。 
⑷自動車税について伺う。 

 

５．うるま市内「ヤングケアラー」について 

⑴実態調査の実施・結果について伺う。 

⑵啓発活動の実施について伺う。 

⑶該当する生徒に対し、うるま市独自の支援策を伺う。 

 

６．小・中学校通学路の安全対策について 

⑴うるま市小・中学校通学路、ガードレール設置の要請事項等への対応について

伺う。 

⑵危険箇所の把握、安全対策について伺う。 

 
７．字昆布内環境整備に関する事項について 

⑴うるま市字昆布１０３６番地付近、８９３番地における産業廃棄物不法投棄に

ついて伺う。 

⑵市道昆布１－１３号線に接続する里道整備について伺う。 

 

 


